

AREMSA AMPLÍA Y ADAPTA EL SERVICIO DE AUTOBUSES URBANOS DE CARA A LA FERIA DE PRIMAVERA 2008

El consejero delegado de AREMSA ha indicado que las líneas urbanas 1 y 2 finalizarán a las nueve de la noche, para entrar en funcionamiento enmarcado en el dispositivo especial nocturno con las Líneas 12, 22 y de Servicio de Feria

La empresa municipal AREMSA, encargada del servicio de autobuses urbanos, ha diseñado un servicio extraordinario de cara a la celebración de la Feria de Primavera 2008, con la intención de facilitar y hacer más eficaz las conexiones con la Feria para todos los vecinos que elijan el transporte público para acercarse hasta el recinto ferial.

El teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal, Jesús Corrales, ha indicado que desde el miércoles día 30 de abril y hasta el domingo día 4 de mayo, las líneas urbanas 1 y 2 finalizarán a las nueve de la noche, hora a partir de la cual entrarán en funcionamiento con el dispositivo especial nocturno con las Líneas 12, 22 y de Servicio de Feria.

Para este dispositivo se crean tres líneas nocturnas, de manera que por un lado funcionaría la Línea 12, que cubre parte de las barriadas a partir de la calle San Juan Bosco y la avenida Príncipes de España; mientras que la Línea 22, cubre parte de la línea 2; y por otro lado, la Línea del Servicio de Feria se hace cargo de la zona del Molino, alrededores del IES Castillo de Luna y pasa por las nuevas zonas residenciales, como las avenidas de la Matea y Andalucía.

Desde el viernes día 30 de abril hasta el domingo día 4 de mayo, la Línea 1 que transcurre por las barriadas, dispondrá de un autobús en funcionamiento, con una frecuencia de paso de 40 minutos desde la calle Veracruz.

Con el fin de informar del servicio extraordinario, la empresa municipal AREMSA colocará en aquellas paradas no utilizadas normalmente por el servicio urbano, un cartel indicando el lugar exacto que se establece como parada-bus provisional.

El servicio nocturno que comenzará a las nueve y media de la noche, realizará los recorridos hasta las seis y media de la madrugada.

La Línea 12 partirá de San Juan Bosco, y tendrá parada en Juan Sebastián Elcano, Rubén Darío, avenida Príncipes de España, María Auxiliadora, avenida de la Mancomunidad del Bajo Guadalquivir, avenida de Europa, calle Joan Miró, avenida Príncipes de España (trasera AREMSA y de Playa Peginas), hasta llegar al recinto ferial. La Línea hará prácticamente el mismo recorrido de vuelta a la ciudad.

Por otro lado, la Línea 22, saldrá de la calle Aviador Durán, para continuar por la Glorieta Cuatro Caminos, la avenida de la Marina, la Parroquia del Mar, y la Glorieta Virgen del Mar, hasta enlazar con el recinto ferial. En los recorridos de vuelta, esta línea efectuará las mismas paradas.

Además, la Línea 3 que conecta la ciudad con Costa Ballena, en su tramo nocturno, contempla varios horarios, de manera que a las diez de la noche, el autobús conectará Costa Ballena con Rota, mientras que a las dos y media de la madrugada y a las cinco de la madrugada partirá desde el recinto ferial a Costa Ballena; y a las siete y media de la mañana saldrá de Rota hacia Costa Ballena.

El servicio de Feria funcionará de nueve de la noche a seis y media de la madrugada; mientras que los viernes, sábado y domingo el servicio se iniciará a la una de la tarde, partiendo desde la calle Calvario, para pasar por el instituto Castillo de Luna, los multicines, la avenida de la Matea (esquina Cura Vargas), la avenida de la Matea (calle Espillaga), República Filipina, y avenida de Andalucía, para concluir el recorrido que hace las mismas paradas en sentido inverso, en el recinto ferial.

Rota, 28 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es